

Domingo, 19 de abril de 2015

En la Habana se necesitan resolver las diferencias en tres temas fundamentales: el tipo de justicia para aplicar a los involucrados en el conflicto armado, el mecanismo para refrendar los acuerdos después de firmados y las garantías para la acción política de los movimientos que surjan de la paz. Esas son hasta el momento las preocupaciones principales en la Mesa de negociación.

Tomado de:

<http://www.semana.com/opinion/articulo/leon-valencia-retrocedimos/424568-3>